

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Captan a osos andinos en una carretera](#)

▪ [Otro país evalúa imponer visa](#)

📰 [Google Noticias](#)



Los balances del 2024

Rosa María Agudelo

El 2024 cierra con un panorama dispar.

Para Colombia, el año no fue bueno.

La violencia escaló en las regiones y el proceso de paz total profundizó confusiones en lugar de soluciones.

La economía quedó estancada, debilitando sectores clave como la salud, la vivienda y la educación.

Los escándalos de corrupción y la narrativa presidencial polarizadora marcaron el pulso del país.

Sin embargo, en el Valle del Cauca y Cali se respiraron aires de esperanza.

Dilian Francisca Toro y Alejandro Eder liderando esfuerzos conjuntos, demostraron que el trabajo coordinado puede rendir frutos.

Proyectos como el tren de cercanías avanzaron, mientras que la realización de la COP posicionó a la región en el mapa internacional.

En seguridad, aunque los retos son grandes, se lograron avances significativos.

La aprobación del empréstito para invertir 3,5 billones en Cali cerró el año con una vara alta, exigiendo a futuro una ejecución impecable.

El contraste es evidente.

En una nación con problemas de financiación y desorden administrativo, el liderazgo local se consolida como un pilar de estabilidad.

Sin embargo, un lunar preocupante del 2024 es la comprensible caída de la inversión privada.

Las políticas ambiguas del gobierno nacional disuadieron a empresarios que, en años anteriores, veían a Colombia como una tierra de oportunidades.

El balance de 2024 nos deja una enseñanza crucial: el desarrollo de las regiones es fundamental para sostener a una nación que lucha por encontrar su rumbo.

Colombia necesita líderes responsables, comprometidos y capaces de rescatar el tejido social y económico.

De cara al futuro, nos toca exigir gobernanza con visión y rechazar la improvisación que nos ha lastrado.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

- | LO MÁS VISTO | LO MÁS RECIENTE |
|--------------|---|
| | Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros |
| | Ladrón fue abatido mientras intentaba robarse una motocicleta |
| | Mujer murió tras ataque de su perro pitbull y su esposo falleció al conocer la noticia |
| | Dónde y cómo reclamar boletas gratis para los desfiles de la Feria de Cali |
| 2024 | |
| | ¿Vuelve la cabalgata? Alcaldía de Cali aclara rumores de redes sociales sobre la Feria de Cali 2024 |

El 2024 deja retos inmensos para el año entrante.

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

ROSA MARÍA AGUDELO

Sábado 21 de Diciembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

Dilian: el año del Paraíso

Dilian Francisca Toro, la gobernadora de...



COLUMNISTAS

Los balances del 2024

El 2024 cierra con un panorama dispar. Para...



COLUMNISTAS

Recuerdos en diciembre

Llega el fin de año, y agolpados también arriban...



COLUMNISTAS

Los jóvenes colombianos,...

Siempre hemos escuchado esa frase que dice:...



COLUMNISTAS

Los que se fueron

Al escribir esta última crónica del 2024 pienso en...



COLUMNISTAS

Carmiña

Carmiña Navia Velasco ha resultado, en...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
Maria Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero